



# M<sup>+</sup>

## **PRESENTA AMPARO POR VIOLACIONES AL PROCESO Álvarez Máynez va contra aval de los diputados**

El ex candidato presidencial de Movimiento Ciudadano Jorge Álvarez Máynez presentó un amparo contra las violaciones al procedimiento legislativo que, aseguró, se cometieron durante la aprobación de la reforma al Poder Judicial en la Cámara de Diputados. “¡Vamos a defender la República y el estado constitucional de derecho hasta donde tope!”, publicó a través de X. El emecista ha manifestado en diversas ocasiones su desacuerdo con la reforma, con el alegato de que solo se elegirá a figuras, jueces y magistrados afines al régimen.